
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 61, DE 09 DE MAIO DE 2.016. 
 
   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- A regularaização das 32 casas oriundas do FNHIS, 
autorizada pela Lei Municipal 2.693/2015, já foi iniciada? Se 
sim, encaminhar cópia dos contratos de concessão já 
realizados nos termos da legislação referida. 

 2- Caso tal procedimento não tenha sido inciado, qual a 
justificativa para tal demora? Qual o prazo para início e termino 
do processo em questão? 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 09 de maio de 2016. 

 
 
 
 

 
ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereador 
 
 
 

 


